
 

 

13. Sitzung des FSR Informatik & Medien 

Protokoll vom 30.10.2019 

 
 

Name Vorname Matrikel anw. stbr. 

Gewählte Mitglieder 2019/20 

Arnold Florian BKB18 Nein Ja 

Becker Kristina BVB17 Ja Ja 

Breitmeier Stefani BVB17 Nein Ja 

Büker-Liebisch Gregor MTB17 Ja Ja 

Jurczyk Dominik MTB18 Nein Ja 

Kühne Stefanie MUB18 Nein Ja 

Ludwig Maximilian MTB18 Nein Ja 

Lux Michael INB17 Nein Ja 

Mitsch Stephan MTB18 Ja Ja 

Rendgen Wilhelm Werner Erich MTB18 Ja Ja 

Richter Vivien INM18 Ja Ja 

Sassano Raffaele MIM Nein Ja 

Siegert Anne MTB18 Nein Ja 

Urban Jan MTB18 Ja Ja 

Vierkorn Corina BMB17 Ja Ja 

Wais Christian BKB18 Nein Ja 

Wolfsteller Robert MTB16 Ja Ja 
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Zweiböhmer Annika BKB18 Ja Ja 

Ehrenamtliche Mitglieder 

Wiechmann Alexa BVB17 Nein Nein 

Wirth Mattis VTB17 Nein Nein 

Siegert Christoph INB17 Nein Nein 

Gornig Wanja BKB18 Ja Nein 

Gäste 

Buske Ole  Ja Nein 

Gätke-Heckmann Ulrike  Ja Nein 

Ruge Enrico  Ja Nein 

 

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: 

13.11.2019 
 

TOP Inhalt 

 Beschlussfähigkeit: 
Der Fachschaftsrat Medien und Informatik ist mit 11 von 18 Mitgliedern 
beschlussfähig.  

● Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.  

 Tagesordnung: 
1. Organisatorisches 
2. Graduiertenfeier 
3. ÖA-Offensive/ Wahlen 
4. Veranstaltungen 
5. Angular-Workshop 
6. StuRa 
7. StudiFit 
8. Sonstiges 

1 ● Eröffnung der Sitzung durch Stephan 
● Vorstellung Ole 
● Vorstellung Fr. Heckman 
● Vorstellung Hr. Enrico Ruge 

 
Organisatorisches 
Nächster Sitzungstermin: 13.11.19 

● Gregor: Umtaktung der FSR-Sitzung evtl. sinnvoll, um wechselseitig mit 
StuRa zu tagen 

● Stephan: Doodle zur Entscheidung 
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Bürodienst:  
Montag, 4. November: Wanja und Robert 
Mittwoch, 6. November: Annika und Wilhelm 
Donnerstag, 7. November Christoph und Robert 
Montag, 11. November Corina und Wilhelm 
Mittwoch, 13. November: Jan und Kristina 
Donnerstag, 14. November: Wanja und Stephan 

2 Graduiertenfeier 22.11.19 
 

● Bitte um Hilfe des FSR IM zur Durchführung der Graduiertenfeier 
● Besorgung von Getränken durch den FSR und einer Spende der jeweiligen 

FSRä in einer Höhe von ca. 50–100 Euro. 
● Aufbau und Abbau (Stühle, Bühne) 
● be- und entladen des Transporters 
● Garderobendienst 
● Transporter Beladen 11:00 Uhr /Aufbau 13:30 Uhr/ Einlass 15:30 Uhr / 

Beginn d. Veranst. 16:00 Uhr/ Ende circa 19 Uhr + Abbau 
Vivien betritt die Sitzung 14:17 Uhr. 

● Robert: Sie erwarten 300 Zusagen. Wie viel mehr ist das zum letzten Jahr 
● G.-H.: Letztes Jahr waren wir bei 300 und dieses Jahr sind wir bei 350 

Leuten. Die Fakultät ist dieses Jahr viel größer und der Platz nur bedingt 
mehr. Wir haben die Anzahl der Leute begrenzt die mitgebracht werden 
dürfen. Falls jemand gute Ideen hat, was man noch einbringen könnte, dann 
gerne an uns weitertragen.  

● Stephan: Bis wann sollten solche Ideen an Sie herangetragen werden? 
● Ruge: Die meisten Sachen werden relativ spontan entschieden. Innerhalb 

der nächsten 2 Wochen wäre gut. 
● Robert: Wir kriegen ein zeitliches Problem mit dem Finanzbeschluss. 
● G.-H.: Das was Sie besorgen sollten wäre Sekt und Orangensaft und dies 

müsste von Ihnen vorfinanziert und organisiert werden. 
● Stephan: Wieviel Mengen der Getränken müssen besorgt werden? 
● G.-H.: Ist noch nicht bekannt, der FSR hat die Bestellung selbstständig 

gemacht, letztes Jahr etwas wenig. Lieber zu viel als zu wenig. 
● Stephan: Wir müssen den Sekt also nicht beim Kunstkraftwerk kaufen? 
● Ruge: Wichtig ist nur dass wir es vorher abgestimmt haben, falls ihr es nicht 

über das Kunstkraftwerk bezieht. 
● Robert: Wie sind platztechnisch die Pläne für die Garderobe? 
● Ruge: Bei größeren Veranstaltungen gibt es einen größeren Raum, dass 

sollte kein Problem darstellen. Große Garderoben aus d. Geutebrückbau 
sind verfügbar. 

● Stephan: Bekommen wir auch Unterstützung beim Transport der Getränke 
vom Händler hierher. 

● Ruge: Ja. Ich brauche nur einige Tage Vorlauf, um vom Dezernat Technik 
zur entsprechenden Zeit einen Transporter zu reservieren. 

● Ole: Wir haben immer über Staude Getränkehandel bestellt. Die liefern und 
holen es am nächsten Tag auch wieder ab, alles auf Kommission. 

● Ruge: Man könnte ja einen Preisvergleich anstellen. Z.B. auch mit 
Durstlöscher. 

● Ole: Die liefern nicht auf Kommission. 
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● Stephan: Wir würden bis zum 6.11 dann die Getränkebestellung organisiert 
bekommen. 

● Ruge: Benötigtes Personal des letzten Jahres: min 5 x Aufbau, 3 x 
Garderobe am Anfang/Ende – während der Veranstaltung nur 1 Person, 4x 
Sektausschank  

● Stephan: Wir machen immer Schichtpläne mit GoogleDocs. Ist das für Sie 
okay? 

● Ruge: Das wäre sehr gut, um mit den entsprechenden Personen in Kontakt 
zu bleiben. 

● Kristina: Ja ich kann das übernehmen.  
● Stephan: Kann jemand Kristina unterstützen? 
● Robert: Wir könnten evtl. Werbung für den Discord-Server in die Mappe d. 

Graduiertenfeier packen. 
● G.H.: Wenn Sie was in der Mappe haben wollen, kein Problem. Ich mache 

die Mappen in der Woche vorher fertig. 
● Stephan: Bis zum 6.11. sollen die Finanzen für die Getränke geklärt sein 

und ein grober Schichtplan vorliegen. 
14:40 Uhr: G.-H. und Ruge verlassen die Sitzung 

● Robert: evtl Fotoecke bei der Veranstaltung? 

3 ÖA-Offensive/Wahlen 
● Stephan: Wir sollten ein Zeitfenster festlegen, vielleicht vor der Erstiparty 

am 16.11., sodass Werbung für die Party gemacht werden kann. Eine 
Alternative wäre die 2. Novemberhälfte. Was meint ihr? 

● Gregor: So spät wie möglich, umso präsent wie möglich für die Wahlen zu 
sein.  

● Wanja: Was beinhaltet die ÖA-Offensive? 
● Stephan: Wir wollten das schon Anfang des letzten Jahres machen. Wir 

wollten unsere Arbeit vorstellen und unsere Angebote anpreisen. Die Leute 
natürlich auch etwas anwerben für die Wahlen. Die Fusion der Fakultäten 
wäre noch ein Thema, aber das ist nun schon etwas lange her. 

● Ole: Es wäre ja cool bei einem Plenum teilnehmen zu können, bevor man 
sich aufstellen lässt. 

● Stephan: Es gibt schon noch Sitzungen bei denen die Leute teilnehmen 
könnten. 

14:47: Chris betritt die Sitzung 
● Gregor: Wir könnte ja einen AK bilden. Man kann ausarbeiten was man 

dann auch sagen möchte. 
● Stephan: Ich war ja auch bei den Erstsemestern bei den Veranstaltungen 

und wusste nicht was ich über uns erzählen sollte. Die Idee des AK ist 
super, der muss sich nicht öfters als einmal treffen. Ich würde gerne einen 
Zeitraum festlegen. 25.11.–6.12 wäre mein Vorschlag? 

● Robert: Könntet ihr einen 2-wöchigen Zeitraum raussuchen, damit ich etwas 
Spielraum habe. 

● Stephan: Gibt es dazu Einwände? Nein. Dann wird es so festgelegt. 
● Festgelegter Zeitraum 25.11. - 06.12. 
● Robert: In diesem Zeitraum wird es dann nur 3 Tage geben, die für euch 

relevant sein werden. 
● Stephan: Also Gregor, Stephan, Robert und Kristina werden an dem AK 

teilnehmen. Eine Idee inhaltlich wäre: Ich habe mich gefragt was die 
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Studierenden über uns wissen? Wie wäre eine Umfrage? 
● Robert: Bei den Museologen habe ich mir 15 min den Mund fusselig 

geredet. 
● Gregor: Das letzte was bei den Erstis auf dem Plan steht ist der FSR. 
● Stephan: Gute FSR-Werbung ist es, Skripte für zähe Vorlesungen 

rauszugeben, und Kaffee in den Bürozeiten anzubieten. Ein FSR-Aufsteller 
in der Nähe des Büros wäre nötig und sinnvoll. 

● Vivien: Man ist später nur zum FSR um sich Papierkram geben zu lassen 
oder wenn wir irgendwelche Fragen hatten. 

● Chris: Haben wir schon mal daran gedacht den Weg komplett zum Büro 
auszuschildern? 

● Robert: Ich finde das alles zu viel, es ist nicht nötig, dass die Leute alles 
über uns wissen (Räume, Tätigkeit, etc.) 

● Ole: Ich finde es gut, wenn sie direkt fragen stellen können. Glühwein etc. 
hilft immer 

● Wilhelm: Ich finde es ja gut, wenn man sich vorstellt. Aber es geht einfach 
unter in der Ersti-Woche. Wenn man Schilder aufstellt, finde ich das 
entspannter. Man muss sie ja wirklich nicht so drängeln, dass sie kommen. 

● Annika: Wegen der Umfrage, meine Dozentin meinte mal das Schlimmste 
ist, wenn man sagt man macht eine Umfrage. Es ist sehr aufwendig. Es 
waren beim letzten Mal 4 Leute da im Zusebau und haben Kaffee 
getrunken. 

● Stephan: Ja das lag am Plakat an der Tür, dass weiß ich weil ich die Leute 
gefragt habe. 

Jan verlässt die Sitzung 15:01 Uhr  
● Gregor: Zu der Umfrage: Zu aufwendig da zu viele Probleme. Büro 

ausschildern halte ich für sehr wichtig, da die Fakultät sehr 
interdisziplinarisch ist, ist alles sehr zersplittert und es ist sehr wichtig, dass 
die Leute uns deshalb kennen, da es schwer ist, dass alles 
zusammenkommt.  

Jan betritt die Sitzung 15:03 Uhr. 
● Robert: Im Zusebau-Fahrstuhl muss ein neues “FSR IM”-Schild hin, 

genauso an alle FSR-Türen. 
● Stephan: Gibt es ein Amt, welches dafür zuständig ist? Ich meinte, ob es 

jemanden gibt der sich von uns mal kundig macht? 
● Vivien: Klar, kann ich übernehmen. 
● Stephan: Du kannst ja zur nächsten Sitzung berichten. 
● Gregor: Hinweis, Pressestelle ist ein guter Anlaufpunkt. 
● Stephan: Gibt es noch weitere Ideen? 
● Robert: Letztes Jahr war zur ÖA die Idee, Kaffee und Kuchen mit 

Quatschen über den FSR anzubieten 
● Stephan: Schaffen wir es 3 Tage lang Kuchen anzubieten? Wäre es nicht 

möglich, das Plätzchenbacken dann so unterzubringen. 
● Robert: Es sollte am gleichen Tag sein, das wird vergessen. 
● Corina: Sie vergessen das nicht, wenn wir z. B. backen gibt es eh nur 

begrenzt Plätze. 
● Stephan: Wir drehen uns im Kreis. Gregor beruft den AK ÖA-Offensive ein. 
● Annika tritt dem AK bei. 
● Robert: Anmerkung zum Thema ÖA: Ich habe Plakate gesehen, die nicht 

gestempelt waren, die ich dann alle stempeln musste. Ich habe die Bitte, 
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dass die Plakate an Anne oder mich gehen, um gestempelt zu werden. Legt 
die Plakate bitte ins ÖA-Fach, Anne und ich werden uns dann wenige Tage 
danach darum kümmern. 

● Robert: Woher kommen ÖA-Mittel vom StuRa? 
Micha betritt die Sitzung 15:17 Uhr. 

● StuRa-Vertreter erklären sich bereit, ÖA-Mittel aus dem StuRa Büro 
persönlich zu holen. 

● Stephan: Ich mache den Punkt jetzt zu. 

4 Studifit 
● Corina: Es gab die Anfrage von Studifit, unser Zeug aus dem Keller zu 

räumen. Wann können wir das machen? 
● Stephan. Was ist da? 
● Corina: Dekokram etc, die Idee wäre das erst ins Büro auszulagern und 

dann einen Platz dafür zu finden. 
● Gregor: Wieviel Zeug ist das? Bis wann soll das erledigt sein? 
● Corina: Nur ein paar Kisten, ca. 5-8. Eine Frist gibt es noch nicht. ASAP. 
● Gregor: Es wäre gut zu wissen, bevor wir das Büro zu voll stellen. 
● Robert: Wäre es nicht eine Idee, dass wir uns einen abschließbaren Spind 

zulegen als zusätzlichen Stauraum? 
● Vivien: Der Spind drüben im Zuse-Bau ist wieder nutzbar.  
● Gregor: Was wären denn mögliche Orte für den zusätzlichen Spind? 
● Robert: In einen für uns zugänglichen Raum. CC-Raum bspw. 

5 Veranstaltungen 
 
Ersti-Party 16.11. 

● Kristina: Wir haben jetzt den Saal und den Keller. Es stehen vom StuK 6 
Leute zur Verfügung. Wir haben nun eine Pauschale von 270€.  

● Ich hoffe es finden sich Leute. Das ist von 21 Uhr bis 4 Uhr. Wir bräuchten 6 
Leute, die die volle Zeit anwesend sein müssten. 

● Kasse, pro Bar eine Person und 3 mal Einlass. Wenn ihr sagt 8 Stunden ist 
zu viel, dann machen wir ein Schichtsystem mit der halben Zeit. 

● Chris: War es nicht 22 Uhr? 
● Kristina: Nein, 20 Uhr können wir rein, 21 Uhr geht es los. 
● Wanja: Wo findet die Veranstaltung statt? 
● Kristina: Nähe vom Bayrischen Bahnhof. 
● Stephan: Bardienst? 
● Kristina: Ihr müsst keine Cocktails mixen. Eher Bier raus geben. 
● Wanja: Mach ich. 
● Kristina: Er würde für uns die Garderobe öffnen. Ihr müsst kontrollieren, 

dass es Erstis sind oder HTWK Studenten. Erstis kommen kostenlos rein, 
höhere HTWK-Semester (3€) und alle anderen Externen 5€. Ich trage erst 
Mal alle ein, die prinzipiell Lust haben mitzuhelfen.  

● Jan: Ich würde primär Einlass machen wollen.  
● Wilhelm: Ich auch. 
● Annika: Am Besten weniger als 8 Stunden. 
● Jan: Brauchen wir eine weibliche Person am Einlass? 
● Kristina: Hat er uns nicht explizit gesagt. 
● Robert: Die Erstis haben auch die neuen Ausweise mit dem neuen Logo. 
● Kristina: Ich schreibe auch nochmal in unsere FSR Gruppe. Wir zahlen 
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200€ für die Räume. Wir dürfen 6 Flaschen Schnaps auch mit reinnehmen. 
 
Plätzchen backen 

● Corina: Es gibt bisher keinen Raum und kein Datum. Vielleicht der 
04./05.12.? Es ist nicht aufwändig, wir brauchen nicht viel. 

● Gregor: Etwas zur Weihnachtsfeier zu backen wäre auch schlau, die 
anderen FSRä machen das auch. 

● Corina: Wir sollten unsere Öfen testen, bevor wir sie nutzen. Das können 
wir bei der nächsten Sitzung machen. 

 
Space-Invaders 
http://Stura.htwk-Leipzig.de/Space-invaders 

● Corina: Die Aktion startet nun das erste Mal 7.11. von 11–17 Uhr, wenn das 
Wetter mitmacht, sonst schieben wir es spontan auf einen anderen Tag. 

● Corina: Es wäre toll wenn zahlreiche Unterstützer an dem Tag helfen 
könnten. Aufbau von 10–11 Uhr.  

● Corina: Könnte jemand evtl. Kaffee koche und einen Kuchen sponsern? 
Oder Glühwein? 

● Gregor: Wir haben zwei Glühweinkocher, Glühwein können wir besorgen. 
● Robert: Wir haben Waffeleisen, die wären vielleicht auch cool. 
● Wilhelm: Wir BRAUCHEN Waffeln. 
● Corina: Das Aufbauen kriegen wir hin, aber wir brauchen Strom. 
● Stephan: Wollen wir KEINE Waffeln machen? 
● Robert: Wir haben noch Glühwein, für alles Weitere würde ich 50 EUR 

nehmen. 
● Corina: Es ist nicht wirklich notwendig, noch Geld auszugeben. 
● Annika: Geld dafür würde aus dem Topf “Veranstaltung” genommen 

werden. Wir haben in allen Töpfen noch Geld und können beliebig 
umtopfen. 

● Stephan: Wir stimmen ab, dass wir maximal 30 EUR ausgeben.  
Anne betritt 15:53 Uhr die Sitzung. 

● Stephan: Wer ist dafür, Corina aus dem Topf Veranstaltung 30 EUR für das 
Projekt Parking Day am 07.11.2019 freizugeben?  
→  11/1/0 angenommen 

6 Angular-Workshop 
● Stephan: Es soll ein dreitägiger Workshop zu Angular angeboten werden. 

Zwei Zeitspannen kommen in Frage: 24.02.-01.03. oder 02.03-06.03. 
● Anne: Den am Anschluss der Prüfungszeit finde ich sinnvoller 
● Vivien: Finde ich auch. 
● Stephan: Ich auch. Dann würde ich es so festhalten 24.02.-1.03. Wir wollen 

es auf 15 Teilnehmer beschränken. Wir müssen uns um einen Raum 
kümmern. Wer ist der Ansprechpartner für Räume im Nieper-Bau? 

● Gregor: Da gibt es doch eine Zentralstelle. 
Wanja verlässt die Sitzung 15:59 Uhr 

● Robert: Über den Rektor oder die Kanzlerin. 
● Gregor: Wir hatten uns geeinigt, dass es von uns angeboten wird? 
● Stephan: Ja genau deshalb gebe ich das nochmal hier durch. Wir kümmern 

uns um den Workshop. 
● Robert: Die EIT werden ja auch schon vorher angemerkt, deshalb musste 
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man nicht jeden Raum nochmal extra beantragen. 
● Gregor: Ich kann mir vorstellen, dass zu der Zeit viel leer steht im 

Nieperbau. 
Annika verlässt die Sitzung 16:02 Uhr 

● Stephan: Zur Finanzierung: Beitrag 15€ für die Teilnehmenden. Dieser 
Beitrag muss überwiesen werden. Aus den 15€ soll die Verpflegung bezahlt 
werden. Durch den Beitrag wollen wir die Verbindlichkeit für die Teilnahme 
sichern. Könnten wir uns um Getränke kümmern? 

● Robert: Ist das für alle Studis offen? 
● Stephan: Ja. 
● Robert: Dann holen wir uns finanzielle Unterstützung vom StuRa. 
● Stephan: Da geht es höchstens um ein paar Getränke. Ich kann auch den 

Weg über den StuRa gehen. Ich wollte nur mal die Bereitschaft unserer 
Seite abklären. 

● Gregor: Zur Sicherheit können wir das Geld freigeben und dann immer noch 
Geld vom StuRa beantragen. 

● Robert: Das ist ja dann das neue Budget von dem neuen FSR. Wir können 
auch nicht jetzt Geld aus dem Veranstaltungstopf nehmen für eine 
Veranstaltung im Februar. Das ist dann ein neuer Haushaltstopf. Ich würde 
ungern das Geld vom neuen FSR ankratzen, nachher fehlt ihnen das 
irgendwo. 

● Stephan: Ich kläre nochmal ab, wo man sich am Besten Geld beantragt. 
 
Meinungsbild: Wenn wir über den Haushalt schon entscheiden könnten und ich 
einen Antrag über 100 € anfragen würde, wer würde dem zustimmen? 
 → Mehrheit dafür 
Meinungsbild: Wer ist dafür für den Angular-Workshop vorrangig StuRa Gelder 
anzufragen? 
→ Mehrheit dafür 
 

● Stephan: Es sollte eine Online-Anmeldung geben. Ob es möglich ist ein 
Formular bei uns mit einzubinden. 

● Robert: Möglich ist es auf jeden Fall. Das könnten sich die Leute 
herunterladen und dann könnten sie dieses wieder an uns schicken. 

● Vivien: Es ist doch Typo3, das müsste eigentlich gehen. 
● Stephan: Der Ferdinand kennt sich mit sowas auch aus. Haben wir die 

Rechte so etwas zu machen? 
● Anne: Wenn es aber für alle zugänglich ist, sollte es eher auf der StuRa 

Seite sein, oder auf der OPAL Seite. 
● Stephan: Vorzugsweise sollten Informatiker teilnehmen, da ohne 

Vorkenntnisse der Workshop eher schwer ist. 
● Gregor: Anmeldeformular sollten wir mit wenig Schranken machen, damit es 

direkt bei uns landet. Wenn sie dann noch überweisen müssen, wäre es 
cooler wenn es mit Bezahlungsmodulen zu machen ginge.  

● Vivien: Paypal Plug-installieren. 
● Robert: Ich sehe das kritisch. 
● Gregor: Was ist der unterschied zwischen persönlich oder online? 
● Robert: Über die Kasse kann man es persönlich abgeben und wir regeln 

das. 
● Gregor: Der FSR IM stellt die Veranstaltung, deshalb ist die Werbung 
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nunmal auf unserer Seite. Man kann es ja auf der StuRa Seite nochmal 
bewerben? 

Jan verlässt die Sitzung 16:15 Uhr 
● Annika: Es wäre schon moderner auf der Website als nur mit Formular. 
● Gregor: Wir können die eh erst Bestätigen wenn die Leute Geld überwiesen 

haben. 
● Anne: Es hat halt auch nicht jeder Paypal. Ich würde auch eine Frist 

einführen wegen der Überweisung. Wenn jemand nicht bezahlt hat, dann 
rückt jemand anderes einfach nach. 

● Stephan: Ich kläre das mit Ferdinand. 
● Robert: Ich würde mich gerne an offizielle HTWK Stellen wenden, um das 

zu klären. Ich frage, ist das OK und wie mache ich das. 
● Stephan: Mach’ das bitte. / Wir brauchen Werbung, die muss gestaltet 

werden. Der Content kommt von Ferdinand.  
● Stephan: Soll es nur auf HTWK Studierende begrenzt werden oder auch 

Uni Leipzig Studenten? Ich glaube der Workshop wird eh gut besucht 
werden. 

● Nur HTWK. 
● Stephan: Deadline ist bis zum 31.01. für die Anmeldung. 
● Gregor: Können wir die Werbung mitgeben wenn die ÖA in die 

Informatikstudiengänge geht? 
● Robert: Vielleicht. 

7 StuRa 
Auswertung der 12. Sitzung 
 
Micha: 
Psychosozial- & Rechtsberatung 

- Man hat darüber geredet die Rechtsberatung ab Winter 2020 einzustellen. 
- Die Psychosozialberatung die weit mehr genutzt wird soll dagegen 

fortgeführt werden. 
Rektoren Gespräch im StuRa 

- Fragen des FSR zu Wanja oder Micha 
 
Der offene Brief des StuRa an die große Koalition wurde offiziell abgeschickt. 

- Beitrag dazu unter: 
https://stura.htwk-leipzig.de/no_cache/aktuelles/newsdetail13/artikel/2650/ 

 
Demnächst relevante Daten:  

- 09.11.19 Familienfrühstück (noch Helfer gesucht) 
- 14.11.19 Einladung zum Hochschulsport “Volleyball mixed” 
- 04.12.19 Nächste Senatssitzung 

 
Der Semesterbeitrag wird ab SoSe2020 um 5€ erhöht 
 
Die stellvertretende Wahlleitung (Sabine Giese) wurde gewählt 

- Leider wurde die Wahl nicht während der Sitzung ausgewertet und muss 
somit zur 13. Sitzung wiederholt werden. 

 
Finanzanträge 
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- Vortragsreihe “Students for Future HTWK”, 
nach mehreren Änderungen wurde der Betrag auf 650€ gesenkt, 
überwiegend positives Meinungsbild 

- Make Rojava Green Again, 
für Medizinische Versorgung wurden 250€ bewilligt, 
überwiegend positives Meinungsbild 

- Das HTWK Orchester, 
für die Raummiete und den Schlüsseldienst wurde um 413,09€ gebeten, 
überwiegend positives Meinungsbild 
 

Leider waren wir zu diesem Zeitpunkt nicht mehr genügend Wahlberechtigte 
Personen, daher werden diese Anträge zur 13. Sitzung wieder diskutiert. 
 
Hinweise zur 13. StuRa Sitzung 
 
Klimastreikwoche vom 25.-29.11.19 

- Die neu anerkannte Hochschulgruppe “Students for Future” wollen in der 
Hochschule streiken und zum 3. globalen Klimastreik am 29.11. aufrufen. 

 
Corina verlässt die Sitzung 16:32 Uhr 
 

● Robert: Wer hat die SAP Plakate angehangen? Wie kommen ÖA-Mittel vom 
StuRa zu uns in den FSR? 

● Micha: Das war ich. 
● Robert: Es muss nicht zu viel für uns gemacht werden. 
● Gregor: Wir sollten bei StuRa darauf hinweisen, dass zwei Plakate pro 

Sache für uns reichen. 

8 Sonstiges 
 
Reflexionsbericht 

● Anne: Wer muss den annehmen? 
● Stephan: Dafür ist das Hochschulkolleg verantwortlich. 

 
SAP 

● Anne: Lob von Toni für das Engagement. 
 
Croows 

● Anne: Bitte von Prof. Liesching, mit dem FSR die App “Croows” durch 
Kooperationen publik zu machen. 

● Robert: Ich bin dagegen, den FSR für Werbung zu nutzen. 
● Stephan: Ich auch. 

 
Robert: 

● Wir sollten uns Gedanken über die Größe des neuen FSR machen. Wir 
müssen dieses Jahr noch die Größe des neuen FSR IM bestimmen. 

● Gregor: Wer hat die Größe des jetzigen FSR IM bestimmt? 
● Robert: Ich habe einen Antrag beim StuRa gestellt dass der FSR 20 

Mitglieder haben darf, mindestens aber 5. Raffaele wird für die 
entsprechenden Informationen sorgen. 
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● Zur Weihnachtsfeier: Es steht noch kein Datum fest, die Feier sollte im 
Bewerbungszeitraum als FSR-Kandidat liegen. 

● Gregor: Es wäre ganz gut, wenn die Weihnachtsfeier möglichst kurz vor der 
Bewerbungsfrist wäre. 

● Robert: Ich vermute, dass Freitag der 13.12 das Datum für Beides ist. 
● Robert: Kleine Erinnerung, es wird zur Weihnachtsfeier wieder eine 

Versteigerung für Aktionen des FSR an Studis für eine gemeinnützige 
Organisation geben. 

● Robert: Außerdem wollen wir die Weihnachtstradition der Informatiker nicht 
vergessen mit der Feuerzangenbowle. Flimmersession will eine 
Sondersession mit der Feuerzangenbowle einschieben. 
StuRa Vertreter bitte an Ref Kultur wenden und fragen wegen Kooperation 
(Logo auf Plakate und wir sponsern noch Feuerzangenbowle etc.) 

● Robert: Was machen wir mit den Postkarten von der ErstiParty, wohin 
damit? 

● Kristina: In den Flyerständer, Fensterbretter. 
● Stephan: Genau, einfach im Li und im Gu die Fensterbretter o. ä. 

zukleistern. 
 
Discord 

● Robert: Der Discord ist fertig. [https://discord.gg/FHpc2Gu] Fragen gerne an 
mich. 

● Gregor: Kann man da dezentrale Server hosten? 
● Vivien: Nein. 
● Gregor: Ich sehe das datenschutztechnisch sehr problematisch, da die 

Daten alle von Discord selber gespeichert werden. Kann man das über 
einen eigenen Server machen? 

● Vivien: Nein. 
● Stephan: Danke an Robert für die Arbeit. 

 
Altklausuren: 

● Vivien: Ich wurde wieder wegen Altklausuren gefragt. 
● Micha: Wir zwei können uns darum kümmern. 

 
Anfrage von Floid zum Hand-On-Day 

● Kristina: Katharina von Floid hat gefragt, ob wir Tassen, Kaffeemaschinen 
und Kannen leihen können. Geht das? 

● Stephan: Machen wir. 
 
Uni-Now: 

● Robert: Die App Uni now hält offenbar ihre Datenschutzversprechen nicht 
ein. 

● Stephan: Leite den Link bitte weiter. 
 

● Stephan: Leipzig E-Sports hat eine Mail geschickt, bitte lest diese bis zur 
nächsten Sitzung durch. 
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Ende der Sitzung: 17:09 Uhr 
 
Für das Protokoll verantwortlich: Corina Vierkorn, Wilhelm Rendgen 
 
Leipzig, den ________________ 
 
_______________________  

() 
_______________________  

() 
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